

IS SPORTS

THE BOUTIQUE AGENCY

¡Aterrizamos en México! Somos 100% Mexicanos.
Un proyecto futbolístico ambicioso que a día de hoy ya es realidad.

[Ciudad de México, México]: Hoy IS Sports anuncia su llegada al fútbol mexicano. Un ambicioso proyecto de representación de futbolistas que se pondrá al servicio del talento y aspiración de los jugadores de fútbol del país. Este movimiento representa un paso importante para la misión de la agencia de estar de forma presencial en todos los mercados futbolísticos más en auge del mundo.

“Cada uno de nuestros servicios están enfocados al crecimiento, desarrollo y rendimiento del futbolista con un único objetivo: posicionarlo en la élite.” Dijo Galder Barcena, Director General de IS Sports. “Con esta inversión en posicionamiento pretendemos consolidarnos en el fútbol mexicano como una de las agencias referencia del país”,

IS Sports lleva trabajando meses en la captación de futbolistas, actualmente contamos con diez jugadores que militan en los equipos más importantes del país. Esta es, la cartera de jugadores con la que iniciamos nuestro proyecto, que esperamos aumentar y consolidar en los campeonatos venideros, gracias al equipo que IS Sports México tiene repartido por todo el país, visores, analistas, nutricionistas, preparadores físicos y lo más importante, agentes FIFA licenciados.

“Lealtad, compromiso, transparencia y pulcritud son nuestros valores y serán nuestra seña de identidad en México, para ayudar al futbolista mexicano y abrir las puertas de Europa a los más talentosos” dijeron Luis Carlos Fernandez y Aitor Maqueda como Director de Fútbol y Director de Fútbol Internacional de la agencia respectivamente, añadiendo

“El término boutique hace referencia a la personalización. Cada futbolista es único, donde le ofrecemos un enfoque más detallado y personalizado en cada paso de su carrera.”

Jokin Barcena como fundador de la agencia, también quiso añadir unas palabras:

“Lo bonito de esta profesión es cuando un joven talento firma con la agencia y se retira estando aún con nosotros. Ahí es donde nos damos cuenta de la importancia de ser una familia”

IS Sports Agency es una empresa fundada en el año 2001, en la actualidad cuenta con más de 80 jugadores representados por todo el mundo. Sus oficinas centrales están ubicadas en la ciudad de Bilbao, España. Ha operado en las ligas más importantes y potentes. Lleva facturados más de 1.000.000.000 millones de euros en traspasos y renovaciones. En su historia de representados cuentan con campeones de la copa de Europa, de Premier League máximos goleadores de ligas como la Argentina, entrenadores de primer nivel de clubes y selecciones.

www.issportsagency.com
@IS_SPORTSAGENCY
@ISSPORTSAGENCYMX